
 

第 ２ 回 城東小学校運営協議会実施報告書 

１ 第２回学校運営協議会の開催について 

 (1) 開催日時  令和２年 ７月２９日(水) １３：３０～１５：４０  

  (2) 開催場所  本校 会議室 

２ 出席者した学校運営協議会委員の氏名・所属等及び出席状況 

 

 

 

 

 

 

 

 

氏  名 所属等 出欠 氏  名 所属等 出欠  

 

 

 

 

 

 

 

山田 俊朗 雲部地区自治会長会会長 ○ 今井    進 学識経験者 ○ 

山本 晴朗 日置地区自治会長会会長 ○ 小野 輝久 城東小・幼ＰＴＡ会長 ○ 

今西 和義 後川地区自治会長会会長 ○ 児島 佳史 見守り隊コ―ディネーター ○ 

西家 幸男 
篠山東青少年健全育成推進協議
会会長 ○ 木村  暁 城東小学校校長 ○ 

向井 祥隆 保護司会会長 ○ 藤本 豊記 城東小学校教頭 ○ 

中野佳代子 学識経験者 ○ 木村 如宏 城東小学校主幹教諭 ○ 

      

３ 主な協議事項及び主な意見内容 

(1)主な内容 

  ・授業参観（５校時）から 

  ・学校経営方針について（前回紙面承認のため、改めて説明） 

  ・コロナ、熱中症対応について  ・1学期の教育活動について 

  ・今後の教育活動について    ・放課後見守り隊について   等々  

 (2)意見 

  ＜授業参観＞ 

 ・エアコン使用における換気と通気のバランスがどの教室もとれていた。 

 ・密にならないように、机を離して設置されていた。人数の多いクラスはジグザグにしていた。 

 ・3か月の休校があったものの、どのクラスも子どもたちは落ち着いて学習に取り組めていた。先

生方の丁寧な対応、クラスづくりのおかげであると考える。 

 ・静かなクラスもあり、子どもたちの返事や声が小さいのが気になった。マスクをつけているとは

言え、もっと出してほしい。 

 ＜協議＞ 

 ・GIGAスクール構想は具体的にどう進んでいくのか。→ 近々ハード面が整えられる。宝の持ち腐

れにならないように活用して欲しい。 

 ・タブレットのデジタル画面だけで、わかった気になってしまう児童もいるのではないか。自分の

発想力を生かす、自分がつくり出すといったアナログとの融合も大切ではないか。 

 ・2か月の臨時休業があったものの授業時数は足りるのか。→夏休みの短縮もあり、現段階ではほ

ぼ足りる予定。今後、行事の短縮等もしていく。 

 ・熱中症対策では、路線バスも利用している。今後、市からバスやタクシーの手配がされる予定。 

 ・コロナが丹波管内でも発生してきている。なった人が悪いわけではない。人を誹謗中傷すること

がないように気をつけてほしい。 

 ・学校関係者に発生したときの対応について→正式なところから連絡があれば、関係機関と連携し

適切に対応していく。 

 ・放課後見守り隊については、スタッフ数が十分でないため、学校運営協議会で声をかけていく。 

４ 今後の予定及び方向性 

 ○第３回学校運営協議会   

・日時 令和２年１２月９日（水）  １５：００～安全点検  １５：４５～ 学校運営協議会 

 ・内容 2学期の教育活動について、今後の取り組みについて、城東っ子応援隊について 



 


